

undefined - mardi 13 juin 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Gala de musique : une grande qualité d'interprétation



Le gala d'Entre deux mondes a fait salle pleine pour une soirée d'exception.

L'école de musique du village, Entre deux mondes, présentait son gala à la salle des fêtes de Creys samedi en soirée. La salle était pleine à craquer pour écouter et saluer le travail des élèves et de leur professeur.

Le spectacle se déroulait en plusieurs temps. D'abord, les jeunes élèves guitaristes première année présentaient leurs interprétations, puis les adultes débutants, ensuite les adolescents confirmés accompagnés par une jeune chanteuse, pour finir par les adultes confirmés. Après l'entracte, les élèves de la classe percussions du monde, très expérimentés dans leur domaine, ont enflammé la salle avec des rythmes africains frappés sur des djembés et des cajuns.

L'ensemble des prestations des élèves a fait la fierté de leur professeur Mustapha Elyakine qui a pris plaisir à les voir briller sur scène avec des yeux pétillant de joie.

Les inscriptions pour la saison 2023/2024 sont ouvertes. Contact au 06 88 75 73 20.



Le groupe des adolescents en pleine interprétation. Mustapha Elyakine a accompagné ses élèves.